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Aos 03 (três) dias do mês de outubro do ano de 2023, às 10h00 (dez 
horas), sob a presidência em exercício da vereadora Silvânia Barbosa reuniu-
se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 
564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial 
e remota com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, 
Brivaldo Marques, Cal Moreira, Davi Davino, Drº Valmir Gomes, Fábio 
Rogério, Francisco Filho, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, José 
Márcio Filho, Leonardo Dias, Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, Olívia 
Tenório, Oliveira Lima, Rodolfo Barros, Samyr Malta e Teca Nelma. Foi 
colocada para aprovação do plenário a ata da sessão anterior. No Grande 
Expediente como primeiro orador vereador Joãozinho utilizou a tribuna 
para indagar sobre a compra do hospital do coração por parte prefeitura de 
Maceió. Destacou que não é contra Maceió ter um hospital mas defende que 
é importante muita cautela, pois o que lhe preocupa é o que acontecerá mais 
adiante. Lamentou que a UPA do bairro da Santa Lucia sequer foi entregue e 
está há quase um ano pronta. Pontuou que nem o secretário municipal de 
saúde estava sabendo da referida compra. Comentou que a prefeitura 
pretende comprar o antigo Eco Park e que esse dinheiro da BRASKEM o 
prefeito tem feito um verdadeiro “fuá”. Em aparte o vereador José Márcio Filho 
deixou claro que não é contra ter um hospital de Maceió e que defende a 
bandeira da saúde com sua melhora na saúde básica. Salientou deixar bem 
claro para população que a compra do hospital do coração não está as claras. 
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Solicitando esclarecimentos de como foi feita essa negociação e como se 
chegou esse valor entre outras questões. Pois até agora o que houve foi uma 
grande campanha de marketing segundo o parlamentar. Retornando o orador 
teceu mais subsídios quanto o tema. Em aparte a vereada Gaby Ronalsa 
discorreu que não é contra o hospital porém as unidades básicas de saúde 
estão sem ser priorizadas e o hospital foi comprado de forma sigilosa sem 
muita transparência e que o momento é de tirar o foco partidário e focar na 
população e que antes da atenção secundaria (Hospital) tem que se priorizar 
a atenção primária (UPAS). Lamentou que o prefeito mais uma vez agiu como 
quis sem ouvir os parlamentares deste poder. Retornando o orador mencionou 
em tribuna a tramitação do processo da compra do hospital em tempo recorde. 
Em aparte o vereador Luciano Marinho explicou que o prefeito não tem que 
pedir autorização nenhuma desta Casa para comprar hospital e que saúde 
pública é urgência em nossa cidade e estado. Lamentou que o governador 
não tem administrado bem a pasta da saúde. Por fim, lembrou que se trata de 
um ato administrativo discricionário do prefeito. Retornando o orador 
mencionou que sabe que é uma discussão difícil mas é cabível aos pares o 
poder de critica e também de parabenizar quando dá certo e que mesmo 
sendo oposição já elogiou diversas vezes o prefeito. Pontuou que não está 
criticando a compra do hospital e sim uma preocupação mais adiante. Em 
aparte o vereador Alan Balbino questionou qual foi o tipo de análise para ser 
dado a precificação do hospital do coração. Em aparte o vereador José Márcio 
Filho solicitou que se convide o secretário de saúde municipal a prestar 
esclarecimentos na Casa, pois foi feito muito marketing e pouca transparência 
nesta compra. Em aparte a vereadora Gaby Ronalsa solicitou a bancada da 
prefeitura na Casa que analise as emendas desta parlamentar que estão 
parados até o momento e que se trata de benefícios para população. 
Retornando o orador teceu mais subsídios quanto o tema em questão. 
Solicitando que o próprio prefeito esclareça essas questões. O segundo 
orador  vereador Leonardo Dias explicou que esteve no hospital do 
coração quando seu pai foi internado e de fato é um equipamento de primeira 
linha e que em comparação com o hospital do Arthur Ramos que também foi 
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recentemente vendido o hospital do coração foi até mais barata, mas que este 
parlamentar não tem capacidade técnica para fazer tal avaliação. Pontuou que 
ninguém pode negar a necessidade urgente do município de Maceió ter um 
hospital necessidade essa apontada e cobrada pela oposição a mesma que 
pagou 50 milhões em respiradores que nunca chegaram e em relação a pressa 
na compra muito falado hoje aqui nas discussões o orador comentou que 
visitou todas as unidades de saúde da capital e que é notório que tem 
melhorado a situação da saúde em Maceió, pois quando a atual gestão chegou 
encontrou muitas unidades de saúde completamente danificadas e que ainda 
existem muitas que estão danificadas mas estão em vias de reformadas, 
reparadas. Afirmou que essa Casa tem legitimidade em fazer a fiscalização. 
Em aparte o vereador Alan Balbino propôs o orador a levar uma proposta em 
pagar 112 milhões de reais e a câmara crie uma comissão para assessorar a 
controladoria do município e saber se será necessário inserir mais algum 
recurso além do proposto. Em aparte o vereador José Márcio Filho afirmou 
que nenhum vereador é contra um hospital público. E que em relação a essa 
compra ninguém sabia nem mesmo o secretário de saúde municipal. Em 
seguida questiona o número de leitos que serão ofertados à população. 
Mencionou que a negociação para o hospital se deu em 15 dias e que a 
secretária interina Bruna disse que o prefeito JHC não queria perder tempo 
em decidir pela compra, então o parlamentar faz mais um questionamento se 
é possível avaliar uma compra em 15 dias no valor de 266 milhões de reais.  
Em aparte a vereadora Olívia Tenório indagou que o hospital que será ofertado 
a população é de luxo onde todos os leitos tem pontos de hemodiálise. 
Explicou a respeito da compra do hospital. Em aparte o vereador Joãozinho 
solicitou que o prefeito disponibilize para toda imprensa os dois decretos de 
utilidade pública. E que essa compra do hospital pegou os parlamentares de 
surpresa e não houve debates prévio. Questionou também os leitos das redes 
filantrópicas. Retornando o orador disse que a previsão é que no início do 
próximo ano o hospital já possua 166 leitos funcionando. Em aparte o vereador 
José Márcio Filho trouxe dados quanto os leitos hospitalares que são 
disponibilizados pelo governo do estado. Retornando o orador solicitou ao 
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vereador José Márcio Filho que informe esses dados ao pessoal de regulação 
para poder tirar os pacientes que estão nas UPAS e encaminhar para um 
desses leitos que o vereador citou pois os mesmos estão nas unidades 
esperando a liberação dos leitos. O terceiro orador vereador Oliveira Lima 
agradeceu ao prefeito JHC pelo apoio na Marcha Para Jesus, onde o 
parlamentar discorreu sobre esse evento. Passou a tratar sobre o setembro 
amarelo. Em aparte o vereador Leonardo Dias mencionou que o evento foi 
belíssimo. O quarto orador vereador João Catunda leu as ultimas noticias 
que nortearam a saúde em Alagoas. Comentou que o pai da imoralidade 
Renan Calheiros foi criticar a compra do hospital do coração por parte da 
prefeitura que tem a finalidade de entregar a referida compra aos maceioenses 
sendo o primeiro hospital público municipal. Afirmou que não se deve fazer 
oposição por oposição e parabenizou o prefeito pela compra de um hospital 
de ponta que será ofertado para população. Em aparte o vereador Cal Moreira 
parabenizou o prefeito JHC pelo tratamento que o mesmo está dando a saúde 
para população de Maceió, a exemplo de programas como o corujão da saúde, 
saúde da gente e agora com a compra do hospital para nossa capital. Pela 
Ordem o vereador José Márcio Filho mencionou que respeita o vereador João 
Catunda e que da mesma forma os vereadores de oposição são capacitados 
tão quanto os de situação. Reafirmou que a compra do hospital não foi clara 
de como foi feita e pressa na compra e o número de leitos que serão ofertados. 
O quinto orador vereador Francisco Filho comentou que esse momento era 
pra ser festejado pois é fruto de muito trabalho em relação a compra do 
hospital. Pontuou que admira muito o ex governador e hoje ministro Renan 
Filho que mudou a saúde para melhor em Alagoas. Salientou que esse 
momento é importantíssimo para Maceió. Fez um registro das dificuldades 
nesse fim de semana na eleição dos conselheiros tutelares. Lamentou o 
ocorrido com o Lucas que foi acusado de fraude e pediu perdão ao mesmo por 
considerar que houve uma injustiça. Passou a tratar do erro que o pessoal da 
apuração fez. Agradeceu os vereadores Silvânia Barbosa e Oliveira Lima pela 
atenção dada na referida eleição. Em aparte o vereador José Márcio Filho 
também fez um pedido de desculpas ao Lucas e sua família. Em aparte o 
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vereador Oliveira Lima achou o ato do vereador Francisco Filho em pedir 
desculpas algo nobre. Passou a tratar da sua admiração pela vereadora 
Silvânia Barbosa. Por fim, parabenizou todos os eleitos para conselheiro 
tutelar. Retornando orador retomou sua fala em relação a felicidade na entrega 
do hospital. A senhora presidente parabenizou CMDCA em relação a eleição 
dos conselheiros tutelares. Discorreu sobre o pleito onde a eleição foi em 
cédula de papel. Passou a tratar sobre a situação do Lucas que foi crucificado 
injustamente pela contagem dos votos. Agradeceu os vereadores envolvidos. 
Registrou a presença na galeria da Casa do senhor Lucas. Em aparte o 
vereador Brivaldo Marques estendeu o apoio ao tempo que parabenizou o 
Lucas. Enfatizou que o citado é um homem de bem. Lamentou o episodio que 
o mesmo sofreu. Solicitou que os vereadores que o acusaram peçam 
desculpas. Parabenizou a vereadora Silvânia Barbosa pela sua conduta. Em 
aparte o vereador José Márcio Filho enfatizou novamente seu pedido de 
desculpas ao Lucas reportando-se aos fatos. Passando para o 
Prolongamento do Expediente foram lidos: PL(s) Vereador, protocolo web 
nº(s) PL – Vereador Brivaldo Marques, protocolo web nº 09290018/2023 e 
09290019/2023; PL – Vereador Alan Balbino, protocolo web nº 
09300004/2023; PL – Vereador Rodolfo Barros, protocolo web nº 
10020036/2023; PDL – Vereador Rodolfo Barros, protocolo web nº 
10020035/2023; PDL – Vereador Alan Balbino, protocolo web nº 
09300006/2023; PDL – Vereador Francisco Filho, protocolo web nº 
09290013/2023. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constatado 
quórum regimental. Foram lidos e aprovados os requerimentos e 
projetos: Indicações – Vereadora Gaby Ronalsa, todas em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 09270011/2023, 09270015/2023, 09270021/2023, 
09270022/2023, 10020005/2023, 10020008/2023, 10020010/2023, 
10020012/2023 e 10020013/2023; Indicações – Vereador Joãozinho, todos 
em Discussão Única, protocolo web nº(s) 09290002/2023 a 09290007/2023; 
Indicações – Vereador Joãozinho, protocolo web nº(s) 10020015/2023, 
10020016/2023, 10020017/2023, 10020019/2023, 10020021/2023 a 
10020024/2023, 10020026/2023 a 10020029/2023; Indicações – Vereadora 
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Teca Nelma, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 09290014/2023 
a 09290016/2023; Indicação – Vereador Cal Moreira, em Discussão Única, 
protocolo web nº 09280008/2023. Pela Ordem vereador Francisco Filho 
solicitou a inclusão do processo 09050046/23 na pauta da sessão de hoje, 
projeto de emenda à lei orgânica. Sendo deferido. Pela Ordem o vereador José 
Márcio Filho requereu de forma verbal que fosse colocado em pauta o convite 
ao secretário de saúde para que o mesmo possa vim a está Casa o dia em 
que o mesmo achar oportuno para esclarecer a questão da negociação do 
hospital do coração. Sugestionou que o vereador Francisco Filho como líder 
do governo neste parlamento se prontifique em trazer o secretário citado, 
sendo assim tirando o requerimento verbal. Pela Ordem o vereador Francisco 
Filho esclareceu que um convite não é necessário passar pela aprovação do 
plenário e se colocou à disposição para conversar com o pessoal da saúde e 
marcar essa reunião com todos os vereadores. Pela Ordem o vereador José 
Márcio Filho solicitou que se marque essa data o mais breve possível. Ficando 
consignando em ata tal solicitação  Retornando foram lidos e aprovados os 
requerimentos e projetos: Indicação – Vereador Valmir Gomes, em 
Discussão Única, protocolo web nº 09280001/2023; Moção de Repúdio – 
Vereadora Teca Nelma, em Discussão Única, protocolo web nº 
09280009/2023 (discutido pelo vereador Alan Balbino); Moção de Aplausos – 
Vereador Alan Balbino, em Discussão Única, protocolo web nº 09300003/2023 
(discutido pelo autor e pelo vereador Francisco Filho); PL – Vereador Fábio 
Rogério, em 1ª Discussão, protocolo web nº 08290050/2023; PL – Vereador 
José Márcio Filho, em 1ª Discussão, protocolo web nº 08300029/2023; PL – 
Vereador Teca Nelma, em 1ª Discussão, protocolo web nº 03310038/2023 
(solicitou pedido de vistas sendo concedida ao vereador Francisco Filho); PDL 
– Vereador Fernando Hollanda, em 1ª Discussão, protocolo web nº 
08280053/2023 (discutido pelo vereador Francisco Filho); PDL – Vereador 
Siderlane Mendonça, em 1ª Discussão, protocolo web nº 08270005/2023; PDL 
– Vereadora Teca Nelma, em 1ª Discussão, protocolo web nº 12150021/2023 
(discutido pelo vereador Alan Balbino, vista concedida a vereadora Gaby 
Ronalsa); Projeto – Mesa Diretora – Altera o regimento interno, em 1ª 
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Discussão (aprovado com o voto contrário do vereador Leonardo Dias), 
protocolo web n 09050046/23. No Expediente Final não houve quem fizesse 
uso da palavra. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão 
ordinária e convocada uma sessão extraordinária logo após o termino desta. 
Maceió-AL, 03 de outubro de 2023 João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe 
de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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